

Grupo: 6º Primaria A

Actividad: Oliguera, de nuestros olivos a tu mesa

¿Cómo se llama vuestra actividad? (5):

Oliguera, de nuestros olivos a tu mesa

Describid vuestra idea (4):

En qué consiste la actividad (qué vendéis) y público al que va dirigido (quién os va a comprar)

Nuestra idea se llama OLIGUERA: de nuestros olivos a tu mesa. Consiste en recoger las olivas de los tres olivos que tenemos en el cole, prepararlas nosotros mismos y envasarlas para vender tarritos de aceitunas caseras. Las machacamos, las lavamos y las mezclamos con hinojo y otros aromas que encontramos en nuestro entorno. Queremos venderlas a las familias del cole, profes, vecinos del barrio y a cualquier persona que valore los productos hechos con cariño y de manera natural. Lo que vendemos no es solo un tarro de aceitunas: es un pedacito de nuestra huerta y de nuestras raíces.

¿Para qué va a servir el dinero ganado? (11):

Explicad para qué vais a utilizar el dinero ganado con vuestra idea.

El dinero que ganemos lo vamos a usar para varias cosas: - En primer lugar, guardaremos una parte para seguir cuidando nuestro huerto escolar, comprar herramientas que nos faltan, nuevas plantas y semillas . También para hacer más proyectos sobre naturaleza y sostenibilidad, y así seguir acercándonos a la tierra y aprendiendo a cuidarla. En este momento, estamos creando un aula de la naturaleza en un espacio en desuso del cole. Todo está hecho con material reciclado, pero necesitamos dinero para pinturas, plantas, sistemas de regadío... - En segundo lugar, destinaremos una parte a nuestro viaje de estudios. Así será más barato y podremos ayudar a los compañeros que no puedan ir por su situación económica familiar.

¿En qué sector del entorno la vais a desarrollar? (3):

Ocio, Naturaleza y artesanía, Patrimonio, Gastronomía. Otros sectores (eco.circular, social, etc.)?

Nuestro proyecto está dentro del sector de la Naturaleza y Artesanía, porque usamos los recursos naturales del cole y lo hacemos todo con nuestras manos. También es de Gastronomía, porque elaboramos un alimento que luego se puede comer. Además, encaja en el sector Eco-circular, ya que reciclamos los tarros y aprovechamos lo que la naturaleza nos da sin generar residuos.

¿Cuándo y dónde será la actividad? (2):

¿En qué lugar se desarrolla y cuándo?

La actividad se desarrolla en nuestro colegio, donde están los olivos y donde hemos hecho todo el proceso de preparación. La venta la realizaremos durante una jornada especial en el cole, en un puesto preparado por nosotros. Será este trimestre, cuando las aceitunas ya estén listas para comer y podamos venderlas a todas las familias. ¡Salieron un montón!

¿A qué precio vais a vender? (7):

Calculad el precio de venta al público mínimo para obtener ganancias (debe ser mayor que la cantidad)

Como los tarros son reciclados y casi todo lo hemos conseguido de la naturaleza, solo hemos pagado la sal. Las especias las recogimos durante una ruta senderista por nuestro entorno. Para poder tener un beneficio y seguir con el proyecto, hemos calculado que cada tarrito pequeño se venderá a 1 euros y los grandes se venderán a 2 euros. Así cubrimos los gastos y ganamos para invertir en nuestros proyectos y viaje de estudios.

¿Cuánto esperáis recaudar? (8):

Sumad el total de los gastos iniciales más la cantidad que necesitáis vender para tener beneficios positivos.

Nuestros gastos son muy pocos: solo la sal y la impresión de carteles y etiquetas. Sumando esos gastos y lo que queremos ganar, esperamos recaudar entre 60 y 80 euros, dependiendo de cuántos tarros vendamos. Cuantos más vendamos, más podremos invertir. Lo bueno es que nuestra comunidad educativa nos apoya mucho y sobre todo, este tipo de proyectos. Además, esperamos ganar este concurso y poder invertir mucho más!

¿Tenéis colaboradores locales que os puedan ayudar?:

Pensad si pueden participar el ayuntamiento o los comercios para que os ayuden con la actividad (productos locales, descuentos, publicidad, etc.)

Sí, contamos con la ayuda de las familias del cole, que han colaborado trayendo los tarros y acompañándonos en la elaboración. También hemos pensado invitar a nuestro alcalde y pedir su apoyo. Nuestros comercios cercanos nos ayudarán con la difusión, poniendo carteles en sus locales. Además, nos proporcionaron las cajas de cartón y plástico que usamos en la recogida. Su colaboración hace que nuestro proyecto crezca y llegue a más personas.

¿Qué gastos iniciales vais a tener? (6)

Pensad en todo lo necesario para la puesta en marcha de vuestra idea: materiales, recursos, puesto de venta, etc
Gastos iniciales (materiales, recursos).

Hemos necesitado 4 kg de sal, las etiquetas para los tarros, la cartelería para explicar el proyecto y los tarros reciclados que han traído las familias. No hemos tenido que comprar ni olivas ni plantas aromáticas porque las hemos recogido nosotros mismos de nuestro entorno. En total, los gastos iniciales han sido aproximadamente unos 10e.

Gastos de puesta en marcha (puesto, cartel, bolsas, papeletas, etc.)

Necesitamos preparar un pequeño puesto de venta. Lo haremos con una mesa y pondremos papel continuo para forrarla. Añadiremos carteles grandes para que la gente nos vea y difundiremos la actividad por nuestras redes sociales para ahorrar en papel y reducir gastos. Todo esto lo haremos con materiales sencillos y reciclados siempre que sea posible.